

INFO PUBLIK

Petugas Gabungan Lakukan Mobile Klinik VCT Program HIV AIDS dan Pemberian KIE Tentang tripel Eliminasi.

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.INFOPUBLIK.CO.ID

Jun 15, 2023 - 13:30



Sumbawa Barat NTB - Petugas gabungan TNI, Polri dan Dinas Kesehatan melaksanakan kegiatan Mobile Klinik VCT Program HIV AIDS dan Pemberian KIE Tentang tripel Eliminasi, bertempat di Groom Kafe Desa Pasir Putih Kecamatan Maluk Kabupaten Sumbawa Barat pada rabu (14/6/23).

Kapolres sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos mengatakan, Sambutan dari UPTD Puskesmas Maluk Bidan Tuti menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua undangan yang telah hadir dalam program rutin yang kita laksanakan dalam 3 bulan sekali," kita bersama tim dan ada juga dari Dinas Kesehatan KSB akan laksanakan pemeriksaan HIV Sifilis fan Hepatistis B dan hasilnya sifatnya rahasia." ujarnya

Sekcam Maluk Heru Sudriansyah, S.Pd.M.Pd.dalam sambutannya mengatakan Pemerintah Kecamatan mengucapkan banyak terima kasih kepada semua

undangan yang telah hadir dalam kegiatan ini kita melakukan kegiatan ini mendukung program pemerintah dalam mengantisipasi dan mencegah penularan HIV di wilayah Kecamatan Maluk.

"Apapun tujuan kegiatan ini untuk kebaikan bersama sehingga marilah kita dukung serta berpartisipasi agar di wilayah kita bebas dari hal yang tidak diinginkan. Kegiatan seperti ini harus dilakukan tidak usah takut karena seandainya ada yang positif kerahasiaannya terjamin." tegasnya

Sementara itu, Sambutan Kepala Desa Pasir Putih Ahmadi Mahmudi mengatakan, kegiatan ini terus kita galakkan mari kita jaga wilayah kita ini dari penyakit yang tidak kita inginkan. Diharapkan kepada pengelola agar setiap ada anggota yang baru tetap di buatkan domisili di Kantor Desa.

Kemudian dilanjutkan penyuluhan tentang Tripel Eliminasi, dan pengambilan darah untuk pemeriksaan HIV, Sivilis dan Hepatitis B, juga melakukan pemeriksaan IVA TES dari Puskesmas Maluk dan Penyuluhan Bhabinkamtibmas Desa Pasir Putih. (Adb)